



Málaga, 02 de abril de 2012

Estimados colaboradores y amigos:

Queremos agradeceros vuestra participación en el Seminario de Lanzamiento del Centro de Transferencia del Conocimiento en Metodología y Buenas Prácticas de Planificación Estratégica en el Mediterráneo (KTC Málaga) celebrado en Málaga el 22 y 23 de Marzo. Gracias a vuestras aportaciones e interés ha finalizado con éxito.

Hemos contado con representantes de Turquía, Líbano, Marruecos, Barcelona, Jaén, y por supuesto, de Málaga. Gracias a las aportaciones de todos ellos hemos podido marcar las líneas principales de trabajo que se llevarán a cabo en el KTC Málaga en los próximos años en materia de transferencia de metodologías, proyectos y conocimiento de las buenas prácticas desarrolladas en distintas ciudades mediterráneas.

Todas las ponencias, exposiciones e intervenciones quedan recogidas en los distintos documentos que están a vuestra disposición en nuestra página web: www.ciedes.es.

Esperamos que este primer encuentro sirva como inicio para la creación de una red de expertos y personas interesadas que, a través de la plataforma informática, puedan compartir sus opiniones, experiencias y conocimientos sobre estos temas; por ello os invitamos a seguir enriqueciendo el KTC con vuestras aportaciones.

Reiteramos nuestro agradecimiento por vuestra presencia en este Seminario y en nuestra ciudad, y quedamos a vuestra disposición para cualquier comentario o sugerencia.

Atentamente,

M^a del Carmen García Peña
Directora Gerente
Fundación CIEDES



KTC Málaga